

Hoteleros solicitan más vuelos para reactivar la economía

Escrito por Redacción

Jueves, 12 de Noviembre de 2020 13:02 -



Luego de la mesa de trabajo celebrada entre los gremios de la isla y el presidente Iván Duque este lunes, los hoteleros de San Andrés solicitaron al primer mandatario cooperación para lograr un mayor número de vuelos para impulsar la llegada de turistas.

“Nosotros le hemos planteado al presidente Duque que se aumente el número de vuelos que llegan a la isla, para que de esta manera puedan llegar más turistas y, al mismo tiempo, aportar a la reactivación económica de las islas”, afirmó Julio García Jaramillo, hotelero local quien recalcó el esfuerzo que han emprendido los empresarios del sector, para lograr sostener las plantas de personal pese a la reducción de ingresos de sus establecimientos.

“Hemos bregado durante esta pandemia a sostener nuestras plantas de personal hasta el mes de julio y agosto, posteriormente tuvimos que cesar contratos a alguno de ellos, más no hemos liquidado a ninguno, a la fecha tenemos todos los empleos en pie”, afirmó García Jaramillo.

Hoteleros solicitan más vuelos para reactivar la economía

Escrito por Redacción

Jueves, 12 de Noviembre de 2020 13:02 -



El sector hotelero de España solicita más vuelos para reactivar la economía